

# La Voz de Dalías

PERIÓDICO INDEPENDIENTE

AÑO I NÚM. 1

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: CORTES, 4

Dalías 14 de Septiembre de 1928

## PRESENTACIÓN

Neófitos en las lides periodísticas e iniciados apenas en achaques de literatura, venimos hoy a pedir plaza en el estadio de la prensa, a la que muy cordialmente saludamos, caballeros en el brioso corcel de nuestra florida mocedad; sin casco ni celada, y luciendo como emblema de nuestra bandera el immaculado de nuestra honorabilidad y un sacrosanto amor a la justicia inmanente y eterna.

Modernos quijotes de una nueva cruzada en pro del progreso, de la moral y de la cultura, no vacilaremos en romper una lanza en la defensa de tan alto ideal, poniendo a su servicio toda la intrepidez de nuestros arrestos juveniles y todas las ansias de nuestro espíritu, ávido de verdad y de bien.

Al acometer esta empresa, obviando no pocas dificultades de distintos órdenes, no desconocemos que tal vez la incauta fogosidad de nuestra inexperiencia, ofusque nuestra mente, no permitiendo conservarnos en la perfecta equanimidad que anhelamos; pero esto no nos arredra, ni pone indecisión ni titubeos en los puntos de nuestra pluma, ya que la rectitud de nuestra intención y la bondad de nuestra obra ampararían y hasta justificarían cualquier trivial dislate en que, impensadamente, pudieramos incurrir.

Con toda la modestia que cuadra a nuestra humilde personali-

dad, de la que es fiel reflejo, sale hoy esta nuestra publicación, anhelando, ante todo, ser del agrado de sus amables lectores, a los que saluda efusivamente, encareciéndoles benevolencia, y con cuyo favor y protección se permite contar de antemano.

## AL SANTO CRISTO DE LA LUZ

SONETO

*¡Oh Cristo de la Luz...! ¡Cristo adorado  
por este pueblo fervorosamente!  
las lágrimas enjuga del doliente  
y lleva la esperanza al desgraciado.*

*Quisiste, siendo Dios, ser flagelado,  
pasar por miserable delincuente,  
y dar la vida, de una cruz pendiente,  
y ofrecernos abierto tu costado.*

*Los hijos de este pueblo, ¡Oh Santo Cristo!  
que ven tu faz divina ensangrentada,  
sus culpas lloran, lloran sin consuelo...*

*De hinojos a tus pies tú nos has visto...  
¡Perdónanos, Señor! que ya por nada  
dejaremos de ser hijos del Cielo.*

G. BAENA ALFÉREZ

Dalías Septbr. 1928.

Y rinde también el tributo de su admiración y de su simpatía a las lindas pollinas, gala y ornato de este alegre rincón de la Alpujarra, que embellecen con su hermosura y gentileza.

## Su propaganda

será conocida por todos  
si la hace en

“La Voz de Dalías”

## MINUCIAS

Mirad si será gastoso  
mi amigo Roque Relaños,  
que ha gastado cien mil duros  
en poco más de tres años.

Y aunque ya está sin dinero  
sigue gastando hoy en día  
¿Que qué gasta, preguntaréis?  
¡Que ha de gastar... familia!

Nunca vió mujer más fea  
que la esposa de Juan Viejo,  
es chata, bizca y coge  
bastante del pie derecho.

Al verla pasar ayer  
a mi amigo Nicanor  
le dije:—No puede ser  
que Juan, con esa mujer  
se casara por amor.

—Pues, por amor se ha casado,  
contesté un compañero.  
—¿Por amor?—dije amoscado  
—Sí, por amor... al dinero.

## TRE SURCOS

POESÍA RUDA

En medio de unos surcos  
(descansando,  
allá, en los campos de una de-  
lla aldea

bajo un sol que ufano los caldea  
encontré a dos amantas así hablando.

—¿Qué ties, Rosarillo de ...  
que apená te encuentro...?  
Qué ties tú mí vía, qué ties,  
que triste te veo?...

¿Qué te sientes pa que eso  
salgan de tu pecho?...

¿Qué ties, Rosarillo?...

Mía que si lloras, de verte

¿Porqué no contestas?...